Hände übernehmen Verantwortung.

Handwerk ist und war schon immer eng mit den Menschen in den Regionen verbunden. In Zeiten industrieller, globalisierter Massenfertigung gewinnt dieses Faktum an unschätzbaren Wert. Unsere Klein- und Mittelbetriebe sind der wirtschaftliche Motor des Landes. Sie geben den jungen Leuten eine solide Ausbildung. Und den Familien eine gesunde Lebensbasis.

Dieser Verantwortung stellt sich das Handwerk täglich mit großer Leidenschaft. Der persönliche Kontakt zu den MitarbeiterInnen ist eine wichtige Säule handwerklicher Betriebe. Unsere Unternehmenschefs und Meister stehen mitten im Betrieb und sind für ihre MitarbeiterInnen stets zur Hand. Das schafft eine Qualität des Miteinanders und Füreinanders.

Aber auch für die Region übernimmt das Handwerk Verantwortung. Als Nahversorger sind HandwerkerInnen für die Menschen im Ort und in der Umgebung schnell und sicher zur Stelle. Nach Hochwasser und Sturmschaden genauso wie bei Unfall und anderen Notlagen. Wir versorgen urbane wie ländliche Regionen mit Gütern und Dienstleistungen, die aus dem Alltag nicht mehr wegzudenken sind. Das ist ein unverzichtbarer Beitrag zu Nachhaltigkeit und Lebensqualität im regionalen Bereich.

